

## CEREMONIA CON LA COMUNIDAD EDUCATIVA

# Lycée Jean Mermoz celebró el Día Nacional de Francia

**CURICÓ.** Con presentaciones educativas y artístico-culturales, el Lycée Jean Mermoz-Alianza Francesa de Curicó, celebró el Día Nacional de Francia; en una ceremonia que destacó la herencia de la democracia y los valores de la república.

La instancia contó con la presencia de autoridades, profesores, funcionarios, estudiantes, padres y apoderados; represen-

tantes de todos los estamentos del reconocido colegio de Curicó y la Región del Maule.

"El Día Nacional de Francia nos lleva a valorar el eje social decisivo para que la igualdad, la fraternidad y la libertad lleguen a ser motores de bien común, a saber, la unidad. Porque es la unidad de las personas, en específico la unión de propósito, lo que marca, en definitiva, el itinerario y la trayecto-

ria hacia el bien común.", indicó Germán Gómez, Director General.

Dramatizaciones, poesía y música en francés, legado científico de Ignacy Domeyko y Claude Gay en Chile, el Coro de Adultos del Centro Cultural, fueron algunas de las presentaciones realizadas en esta actividad que resaltó la importancia de Francia en la historia occidental.



En la oportunidad se realizaron presentaciones educativas y artístico-culturales.